
私は、初めての海外でしたが、本
当にすてきな体験ができました。ア
メリカは、日本とは全然ちがってい
ておどろくことばかりでした。
このような経験をさせてくださっ
た、吉田茂さん、家族、ホームステ
イ先の方々には本当に感謝していま
す。ありがとうございました。

八百津中
渡辺　優香

私は初めてアメリカに行き、とて
もカルチャー・ショックを感じまし
た。ホストファミリーと過ごす時間
は不安でもあり、楽しくもあり、自
分を一回り成長させてくれたように
思えます。この貴重な体験を糧に、
今後の学校生活や社会で生かせるよ
う頑張りたいです。

東部中
宮ノ腰友希

アメリカ研修では、すべてのこと
が初めての体験でした。最初は、う
まく相手に自分の気持ちを伝えるこ
とができるのか心配でした。しかし、
ジェスチャーなどを使って工夫して
伝えようとすれば、伝わりました。
アメリカ研修で学んだ数々のことを
大切にします。

八百津中
日置　崇斗

今回の海外派遣研修で僕が思った
ことは、英語の発音の違いです。授
業で聞いている英語とは少し違った
発音でした。海外派遣研修で１番楽
しかったことは、ワシントンを観光
したことです。このことはとても思
い出に残りました。東部中

佐藤　達也

私は、今回の研修で学んだ事があ
ります。それは、英語が話せなくて
も、ジェスチャーを使えば向こうの
人々と話すことができるということ
です。私は、英語があまり話せなか
ったけれど、ジェスチャーをつけた
ら話すことができ、うれしかったで
す。

八百津中
梅田　茉奈

私はアメリカ人とたくさん話すこ
とができたと思います。文で話すと
いうよりは、知っている単語を並べ
て話しました。思っていた以上に通
じ、とても充実したホームステイが
できました。この研修で学んだこと、
本場で聞いてきた発音など将来に生
かしたいです。

東部中
大脇　清楓

今回のアメリカ研修を通してたく
さんのことを学ぶことができました。
今までとは全くちがう世界観が生
まれてきたことが大きかったと思い
ます。将来について考え方や思いが
変わって今後についてとても勉強に
なった研修でした。八百津中

飯田　友隆

私が一番心に残っているのはホー
ムステイです。ホストファミリーは
とても優しく接してくれました。心
配していた英語も、ゆっくりジェス
チャーを使いながら話してくれたの
で、たくさん会話ができました。と
ても貴重な体験ができてよかったで
す。

東部中
鈴木　　文

ぼくは、アメリカ研修に参加して、
初めはホームステイで言葉がわかる
のか、ぼくの話す英語が通じるのか、
とても不安だったけど、ホームステ
イの方がわかりやすく話してくれた
ので、とても楽しかったです。とて
も良い体験になったので、これを生
かして、がんばりたいです。

八百津中
福田　樹人
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